



# 学校だより ほなみ 穂 竝

平成30年7月19日  
新発田市立豊浦中学校  
第4号



県大会出場を決めた選手達

## 新発田市のハザードマップから

今年度に入り、大阪を中心とする地震、西日本における豪雨災害と、大きな災害が発生し、たくさんの尊い命が失われました。

新発田市も過去に大きな災害に見舞われてきました。災害はいつ、どこで起きるかわかりません。そのような認識のもと、日頃から対策等を考えておくことが大切です。

自然災害が発生した際の被害を予測し、その被害範囲を地図化したものがハザードマップです。新発田市のWebページにも新発田市のハザードマップが掲載されています。この中の豊浦地区のマップを改めて見てみました。

### 【豪雨の場合】

1時間に70mm程度の雨（滝のような雨）で想定されています。土砂災害の危険のある場所や、浸水が予想される場所が学区内に見られます。浸水は最大で2～5mという地域もあります。

### 【地震の場合】

月岡地区を震源とするM7.3及び楡形山脈を震源とするM6.8の2種類の地震が想定されています。豊浦地区の震度はそれぞれ、6弱～7が予想されています。震度だけでなく、人的被害、建物被害、出火件数等も予想されています。

この休みには是非とも家族でハザードマップを確認し、災害の際の行動について、話し合ってみてください。



## 下越地区体育大会の結果

雨模様の天候の中、一部競技は6日（金）に延期されたものの、全競技無事終了することができました。

どの部も最後まで全力で試合に臨んでいました。結果は以下の通りです。

### ■陸上競技

女子共通砲丸投 6位 高野

※県大会出場

その他、大勢の生徒が参加しましたが、入賞はできませんでした。

### ■男子ソフトテニス

団体 3位 ※県大会出場

予選ブロック

豊浦中	3-0	荒川中
豊浦中	3-0	水原中
豊浦中	3-0	村松桜中
準決勝 豊浦中	1-2	村上第一中

個人	白井	・埴田	ペア	2位
	青井	・古川	ペア	3位
	野崎	・渡邊	ペア	3位
	佐藤	・横野	ペア	5位

※以上4ペア県大会出場

	成田	・齋藤	ペア	予選惜敗
	山崎	・松尾	ペア	予選惜敗

### ■女子ソフトテニス

団体 予選ブロック惜敗

豊浦中	0-3	関川中
豊浦中	0-3	中条中

個人	吉井	・飯山	ペア	1回戦 惜敗
	浪花	・野俣	ペア	1回戦 惜敗

- 野球 1回戦惜敗  
豊浦中 3-6 笹神中  
(2-2で延長タイブレークによる)

- バドミントン  
男子シングルス  
渡邊 準優勝 ※県大会出場  
村山 3回戦 惜敗  
齋藤 1回戦 惜敗  
女子シングルス  
南 5位 ※県大会出場



### 今後の大会等

- 【県総合体育大会】 7月21日(土)、22日(日)  
陸上 柏崎市陸上競技場  
ソフトテニス 長岡市希望が丘テニスコート  
バドミントン 小千谷市総合体育館
- 【下越吹奏楽コンクール】 7月22日(日)  
新潟テルサで開催され、11:10から豊浦中学校が演奏を行います。
- 【わたしの主張「新発田大会」】 7月28日(土)  
生涯学習センターで行われます。豊浦中学校からは3年の渡邊さんが出場します。  
(14:00~15:00 7番目の発表)

### 教研式NRTの結果

毎年4月に行っている教研式NRTの結果をお知らせします。

	国語	社会	数学	理科	英語
1年					
2年					
3年					

3年生は全教科で全国平均を上回る結果をだしています。しかも、ほぼ全教科で2年時より数字が伸びています。1・2年生は国語、数学、英語が全国を上まわり、理科と社会が僅かですが、全国平均に届きませんでした。

どの学年も、落ち着いた雰囲気授業を受けていますが、家庭学習の取組に差が見られます。

この夏休みには学年に応じ、これまでの学習をきちんと復習しておくことが2学期以降の鍵となります。

学校としてもNRTの結果を夏休みに分析し、日々の授業改善に生かしていきたいと思ひます。

#### ※教研式NRT

最も多く実施されている標準学力検査(標準化された学力検査)。全国平均が50となっており、前年度の内容がどれくらい定着しているかを知る手がかりの一つになるテスト。

### 挨拶運動ありがとうございました

6月11日から始まったPTA主催の朝の挨拶運動。おかげさまで毎日数名の保護者の方が来校され、民生委員の方と一緒に登校してくる生徒に挨拶をかけてくださいました。お互いに挨拶をするというのは、コミュニケーションの第一歩です。最初は挨拶だけでも、続けることで一言ずつプラスされ、朝の会話が生まれます。1学期の挨拶運動は本日で終了し、8月27日から2学期の挨拶運動がスタートします。2学期もよろしくお願ひいたします。

### お盆期間中の学校無人化について

先日文書でお知らせしましたが、新発田市では、今年度から夏季休業中の学校無人化を下記のとおり、試行することになりましたので、ご理解とご協力をお願いいたします。



- 1 目的
  - (1) 夏の省エネルギー対策を推進する。
  - (2) 教職員の心身の健康増進と休暇取得促進を図る。
- 2 期間  
毎年8月13日から8月15日までの3日間
- 3 その他  
この期間の緊急時の連絡先は学校教育課(22-9532)となります。